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! ! ! !从南昌到上海，距离 !"#公里。他们走了
!年，$%个月。
明天下午，金山体育场，申鑫回归上海后的

第一次主场亮相。也许，这场首秀还不会有多少
人关注，但俱乐部总经理秦蘋在接受记者采
访时底气十足：“上海是一个海纳百川的城市。
努力做好自己的事，相信球迷会接纳我们。”

记者! 申鑫新赛季的开头可以说非常不

错!!比 "惜败恒大!#比 $大胜建业!而且还

都是客场!是不是超出了预期"

秦蘋!确实没有预料到。河南建业跟我们

的实力相差不大，可能我们比他们还差一些。
但足球就是这样，我们先进球，主队着急了，
形势就起变化了。去年，我们一直走在保级的
边缘，最弱的就是锋线，今年在这方面我们做
了很大的努力和改变。我们想换一种活法，不
想打得那么辛苦那么累。

记者!两场球之后!申鑫让人刮目相看!

球队的目标是否会有一些改变"

秦蘋!今年的目标为什么一直没有定？主
要还是想看引援的情况，到底是不是合适没
底。前两场还不错，可我们没有想过一步登

天，做什么事情都要一步一步来。老板很喜欢
足球，这是最大的保障。我们都很有耐心，只
要看到球队、球员每天在进步，一点一滴提
高，这就足够了。

记者!那该怎么定位球队呢"

秦蘋!前两场球踢下来，最大的作用是对
球员的信心有帮助。当然，我们会冷静地去看
待。我们还是一个中超新兵，和很多俱乐部相
比实力还是有差距，所以现在不会定过高的
目标。即使有这个 &比 '，我们也没有太多兴
奋，还是在找问题。

记者!申鑫回到上海!必然会面临一个竞

争的问题# 你们担心可能不会很快被上海球

迷接纳吗"

秦蘋!上海是一个海纳百川的城市，我们
相信不会存在厚此薄彼。当然，前提是我们努
力做好自己的事，踢出好看的比赛。只要球队
的成绩好，球市肯定会起来。如果成绩不好，
再怎么做也是白搭。

记者!至少在目前!关心申鑫的人可能会

比申花少很多#

秦蘋!确实。球迷团体这一块，我们现在
还没有来得及去做，票务也才刚刚落实。不
过，已经有好多球迷团体找过我们，表达了支
持的愿望。当然，主场放在金山，交通方面会
带来一定影响。

记者!主场的票价是怎样定的"

秦蘋! 球票基本以 ('元、)'元为主，一
个赛季的套票也就 (''元，应该说这是不高
的。既然回到上海，也希望上海球迷像对待自
己的球队一样对待申鑫，我们一定会争取给
大家带来更好的比赛。 本报记者 关尹

! ! ! !富力来了，气势汹汹。明
天，暂列联赛榜首的“升班
马”将与背水一战的申花，在
虹口上演首场 *+。“战申花，
我们 ,比 -获胜。”广州富力
副董事长陆毅显然没把阿内
尔卡和他效力的球队放在眼
里。
本轮登陆上海滩，是富

力第一个客场比赛，俱乐部
信心满满。“主教练法里亚斯
和我说，如果排除客场因素，
和申花的比赛要比前两场更
容易。相对主教练前两场赛
前表示会尽最大努力，这次
他则明确表态，准备赢球。”
陆毅说。
富力对申花和阿内尔卡

的不屑，还表现在赢球奖金
上。按照俱乐部的计划，今年
赢球奖为 ,''万元。可战国
安，他们发了 (''万元，拿下
恒大更是追加到 )''万元。而来到上海，哪
怕有阿内尔卡，俱乐部的赢球奖还是回归到
了 ,''万元。俱乐部的解释是，“国安是联赛
亚军球队，又是我们第一场中超联赛。而恒
大是去年的联赛冠军，俱乐部将赢球奖定高
一点，合情合理。”富力只是没有说出，申花
仅仅是去年中超的第 --名。

球场对决，勇者胜。富力嘴上虽不留情，
但行动中，还是能看出他们对中超老豪门的
敬意。今年是广州富力在中超联赛的第一
年，赛场及工作经验都有不足。上海申花是
老牌中超球队，上海赛区是国内较好的赛区
之一。这一次客场之旅，俱乐部所有工作人
员一起来到上海。球队为胜利而战，俱乐部
工作人员则是为了来上海“取经”。

本报记者 钟喆

申鑫明日将迎来回归上海之后的首个主场，
俱乐部总经理展望前景———

海纳百川的上海会接纳我们

新民图表 制图 戴佳嘉

! ! ! !明战富力! 中场大将姜坤红牌停赛!谁

能顶替他" 就目前的申花来说!还真是个问

题#

联赛次轮!姜嘉俊$毛剑卿$常琳$董学

升集体爆发收获进球!他们有一个共同的称

号%%%申花旧将!因而也被戏称为&四大裁

子'#不管是申花抛弃了他们!还是他们割舍

了申花!结局都是一样的(离开上海# 于是!

让人怀念#

请来史上最大牌的阿内尔卡!申花自然

是花了大力气$大代价#可待阿爷来了之后!

众人最深的感受却是!他面临独木难支的窘

境# 球场上 !!人!最多只能上 #外援# 即便

再有钱!也不能买 !!个&阿内尔卡'往上堆#

确实!很多人都有这样的感慨(申花好

用的国内球员不多! 这几年来更是走了不

少# 每每在申花不如意的!到别处总能给人

惊喜#俱乐部应该反思一下!除了买人!如何

用人$留人$培养人!更是一门大学问#

真希望!未来的日子!能少一点怀念#

关尹

! ! ! !太太来了，后面或许跟着德罗巴。德罗
巴之后，没准还有更大牌的球星，与中超俱
乐部“联姻”。原本自娱自乐的中国足球，和
顶级联赛谈起了一场轰轰烈烈的恋爱。
广州恒大无疑是第一个吃螃蟹的人。一

年冲超，一年夺冠，凯泽斯劳滕的神话，令人
惊愕，资本的力量给足球市场带来翻天覆地
的变化。恒大的高投入，引来了跟风效应，一
年时间就把中国足球市场推向了顶峰。有人
说，不管怎样，中国楼市还经历了 -'年的上
涨通道，而中国足球，却一夜入夏。是福是
祸，没人说得清楚。
“虚高”的中国足球，飞速通胀。国字号

球员的身价，已经进入“千万俱乐部”。今年
联赛转会市场上，于大宝无疑最抢手，-)''
万元的转会费，让人咋舌。像他一样的球员，
还有几位。比如恒大在荣昊身上就花了 -,''

万元。邓卓翔的转会费，也高达千万。
中国球员到底值不值这个价码？至少，

于大宝本人反问：“现在，哪个国内球员值
-'''万？”而铁帅李章洙更是直截了当地表
示，“我认为，最好的韩国球员也就 -'''万
元人民币，中国的球员到不了这个价钱。”

其实，也就在两年前，荣昊和邓卓翔再
加上姚翰林，三人打包租借给江苏舜天时的
价码，不过几十万元。如今光是荣昊和邓卓

翔二人，身价就超两千万。这些资金放到去
年联赛，足以支撑一支中超球队。

,'-,年的中超转会市场，绝对是卖方市
场。一些非卖品，更是挂出了 ('''万元的身
价，叫人哭笑不得。蒂加纳来申花时，给俱乐部
提出了 ,.人的内援名单，一个没请来。赛季
前的见面会，名帅叹苦经。早在冬训时，上海市
体育局局长李毓毅到俱乐部慰问球员时，工
作人员就备战情况和他沟通，就曾感叹：“内援
比外援还难买！有时，光有钱，还远远不够。”

于是，底子薄的申花，不幸被阿内尔卡
言中———“谁给我传球”，至今无解。法国人
只好在球场上一次次仰天长叹。联赛两轮过
后，一个球星的申花，交出的答案是一负一
平，积分榜排名倒数第四。
中国足球见证了恒大的成功。当球队在

韩国 )比 -横扫全北现代时，有人不屑地
说，恒大只不过是靠孔卡、克莱奥、穆里奇 /

个外援撑门面。这话不假，但忽略了同样重
要的一个因素，即恒大除了强力外援，本土
球员的班底，几乎就是一支国家队。

好马配好鞍，才能发挥出更大的作用。
一枝独秀的球队，可以夺一时之眼球。但想
称霸中超，有些勉强。一言以蔽之，在 ,'-,

年的中超联赛，外援决定力度，本土球员决
定高度。 本报记者 钟喆

场外音

少一点怀念 本土球员决定高度
———从德罗巴要来中超谈开去
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! 申鑫主帅朱炯)左*和他的队员渴望在上海拥有一片属于自己的天空

! 富力主帅法里亚斯 图 +,
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